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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO N.D.E 1 

DO CURSO DE BACHARELADO EM 2 

ENGENHARIA DA COMPUTAÇÃO DA 3 

FACULDADE DE COMPUTAÇÃO E 4 

ENGENHARIA ELÉTRICA DO INSTITUTO 5 

DE GEOCIÊNCIAS E ENGENHARIAS, DA 6 

UNIVERSIDADE FEDERAL DO SUL E 7 

SUDESTE DO PARÁ, LOCALIZADA NA 8 

FOLHA 17, NOVA MARABÁ. 9 

Aos oito dias de junho de dois mil e vinte e dois, às nove horas e quatro minutos, através do 10 

aplicativo meet da google, reuniu-se sob a presidência do Prof. Diego Kasuo Nakata da Silva, o 11 

N.D.E do curso de Bacharelado em Engenharia da Computação, da Faculdade de Computação e 12 

Engenharia Elétrica, com a presença dos seguintes membros: Prof. Diego Kasuo Nakata da 13 

Silva, Prof.ª. Cindy Stella Fernandes, Prof. Erberson Rodrigues Pinheiro, Prof. Elton Rafael 14 

Alves, Prof. José Carlos da Silva, Prof. João Vitor Costa Carmona, Prof.ª. Leslye Estefania 15 

Castro Eras e Prof. Manoel Ribeiro Filho. Convocados com justificativa: Prof.ª. Franciane Silva 16 

de Azevedo. Convidados: Prof. Cláudio de Castro Coutinho Filho. INFORMES: O Prof. Diego 17 

Kasuo informou para os professores não esquecerem de enviar para os alunos o link da 18 

autoavaliação das disciplinas do curso. PROPOSIÇÕES: Não Houve. Pauta 1) Recepção 19 

Calouros 2022. O Prof. Elton comunicou que recebeu algumas sugestões do Prof. João Victor 20 

sobre o assunto. A primeira proposta é “Conhecendo seu Curso”, que ficaria a cargo do Prof. 21 

Elton e do prof. Diego Kasuo. A segunda sugestão é “Ações da computação no combate a 22 

COVID-19”, que ficaria a cargo do Prof. João Victor. O prof. Manoel Ribeiro sugeriu incluir uma 23 

apresentação de todos os docentes do curso. Uma terceira sugestão é “Pesquisa em Engenharia da 24 

Computação”, que ficaria a cargo do Prof. João Victor, do Prof. Diego Kasuo, da Professora 25 

Leslye e do Prof. Manoel Ribeiro. Uma quarta sugestão é “Extensão universitária no curso”, que 26 

ficaria a cargo do Prof. Elton e do Prof. Manoel com participação de alguns bolsistas do Prof. 27 

José Carlos e do Prof. Manoel. Uma quinta proposta é “Mercado de trabalho para egressos do 28 
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curso” com alguns alunos formados no curso. Outra proposta é uma palestra online, que ficaria a 29 

cargo do Prof. Diego Kasuo e da Prof.ª. Leslye. Um sétima proposta é uma palestra da empresa 30 

Jr. do curso, que ficaria a cargo do Prof. Erberson e do Prof. Cláudio. Uma oitava proposta é uma 31 

palavra do Centro Acadêmico. Uma última proposta é apresentação de alguns projetos feitos por 32 

alunos. Pauta 2) Planejamento 2022.2. O Prof. Elton comentou que o planejamento teve uma 33 

alteração. Ele falou que a Prof.ª. Cindy não iria ministrar mais a disciplina de Teoria das 34 

Comunicações. A professora Cindy explicou os motivos que fizeram a mesma desistir de 35 

ministrar a disciplina. Após algumas discussões, a professora aceitou em ministrar a disciplina.  36 

Pauta 3) Organização de saída dos professores de EC nas ofertas de turmas de contrato. O 37 

Prof. Diego explicou que a coordenação do curso propôs que houvesse uma organização das 38 

reposições de aulas dos professores que forem ministrar aulas nas turma de contrato. O Prof. 39 

Elton também informou que pelo fato de a professora Franciane Silva está em licença 40 

maternidade até o final de julho, seria preciso organizar as aulas dela. O Prof. Diego Kasuo 41 

propôs que essa organização fosse feita em uma outra reunião somente com os professores que 42 

fossem ministrar aulas nas turma de contrato. A proposta foi votada e aprovada por unanimidade. 43 

Pauta 4) Ações do novo PCC. O Prof. Elton comunicou que o Prof. João Victor enviou algumas 44 

propostas. A primeira sugestão seria criar um site ou mídias sociais do curso. Outra sugestão seria 45 

aplicar avaliações integradas multidisciplinar a partir do 4º período. O Prof. Manoel também 46 

sugerir usar novas linguagens de programação no curso. Outra ideia dele é inverter a ordem de 47 

algumas disciplinas para que seja possível implementar a ideia de ensinar uma nova linguagem 48 

de programação. Além disso, o Prof. Elton ressaltou a importância de o NDE do curso decidir 49 

sobre um coordenador(a) de projetos de extensão. Pauta 5) Simulado ENADE 2022. O Prof. 50 

Diego Kasuo informou que neste ano o curso de Engenharia da Computação não foi convocado 51 

para prestar o ENADE. Ele também comunicou a intenção da coordenação de realizar um 52 

simulado estilo ENADE para o ano 2022. Ele explicou que, neste ano, todas as ações que 53 

envolvam a criação, aplicação e correção do simulado serão divididas entre todos os docentes do 54 

curso. O Prof. Elton ressaltou a importância da realização do simulado para a melhoria da nota do 55 

ENADE para o curso. 56 
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Sem mais assuntos a tratar, e para constar, foi lavrado a presente ata, que depois de lida e 57 

aprovada, será assinada pelos professores do Núcleo Docente Estruturante do curso.  58 

Prof. Diego Kasuo Nakata da Silva (presidente)________________________________________ 59 

Profa. Aline Farias Sousa (convidada) _______________________________________________ 60 

Profa. Cindy Stella (membra) ______________________________________________________ 61 

Prof. Claudio Coutinho Filho (convidado) ____________________________________________ 62 

Prof. Elton Rafael Alves (membro) _________________________________________________ 63 

Prof. Erberson Rodrigues Pinheiro (membro) _________________________________________ 64 

Profa. Franciane Silva de Azevedo (membra) _________________________________________ 65 

Prof. Haroldo Barroso Filho (convidado) _____________________________________________ 66 

Prof. João Vitor Costa Carmona (membro) ___________________________________________ 67 

Prof. José Carlos da Silva (membro) ________________________________________________ 68 

Profa. Leslye Estefania Castro Eras (membra) _________________________________________ 69 

Prof. Manoel Ribeiro Filho (membro) _______________________________________________ 70 
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